



2年学年通信

2021・6・1 №.5

健康管理に努めよう

例年よりも早い梅雨が始まり、雨の日も多く気持ちも滅入りがちです。

また、大阪のコロナの感染状況も、まだまだ油断を許さないことに変わりはありません。気温も上がり、マスクの着用も少し苦しさを感じる時もありますが、みんなで頑張ってこの状況を乗り越えていきましょう。そのために、規則正しい生活習慣に戻しましょう。

健康に留意し、毎日の学校生活を元気に過ごしましょう。

体育大会が行われます

6月18日(金)

1学期初めての全校生徒で行う行事です。今年度はB種目のみの短縮バージョンとなっていましたが、ケガなく、楽しい大会にしたいものです。

お天気も気になるところですが、みんなの声援で、雨空も吹き飛ばしたいですね。

(B種目)

長縄跳び、ボール運びリレー、400Mリレー(女子)、
800Mリレー(男子)、男女混合リレー



1学期末テストの準備は早い目に…

中間テストがなくなり、1学期は定期テストが1回になりました。緊急事態宣言の影響で授業時間が少なくなりましたが、1回のテストで勉強しなければならない範囲は、逆に多くなっています。

月末だから大丈夫と怠けていると、時間が足りなくなってしまいます。何事にも余裕を持って、計画的に取り組むようにしましょう。

また、各教科の提出課題の量も多くなります。締め切りを守って、提出できるようにしてください。

	1限	2限	3限	4限
28日(月)	理科	保育	音	
29日(火)	社	家	英	
30日(水)	自習	数	国	学